



Antonio Laguna Barrientos

Originario de la Ciudad de México, es uno de los guitarristas más destacados de su generación. Concluyó sus estudios musicales iniciales en la Yamaha Music Foundation y

continuó su formación en el Conservatorio Nacional de Música. Es egresado de la de la Licenciatura en Guitarra clásica en la Escuela Superior de Música del INBA, donde estudió con Josefina Robles. Ha tomado cursos de perfeccionamiento con Ricardo Gallén, Paolo Pegoraro y Juan Carlos Laguna; además de clases magistrales con David Russell, Giampaolo Bandini, Eduardo Isaac, Carlos Pérez, Juan Francisco Padilla, Rémi Boucher, Mauro Zanatta, Carlo Marchione y Guido Maria Guida. En 2011 y 2017 fue seleccionado como becario del Fondo Nacional para la Cultura y las Artes.

Su carrera como concertista lo ha llevado a ofrecer recitales en países como Austria, Costa Rica, España, Holanda, Italia y Venezuela así como en algunos de los festivales de guitarra más importantes del México y en recintos como el Palacio de Bellas Artes y el Museo Nacional de Arte. Ha sido solista de la Orquesta Sinfónica Sinaloa de las Artes y la Orquesta Filarmónica del Estado de Chihuahua. Es invitado frecuentemente a presentarse en festivales de guitarra nacionales como concertista y jurado en concursos de interpretación guitarristica y laudería. Compositores de renombre internacional como Lupino Caballero y Eduardo Garrido le han dedicado algunas de sus composiciones.

Paralelamente a su actividad como concertista, ha escrito un pequeño catálogo de composiciones para guitarra sola y en ensamble. Actualmente imparte la licenciatura en guitarra en el Centro Morelense de las Artes y se encuentra preparando la grabación de su primer material discográfico como solista.